
 

 
 

 

 

 

Membres présents : Sébastien VASSON (Président), Nadège TAVERNIER, Jean Charles 

SAMOES, Jacques LERNON, Fabrice LODATO, Delphine LOBRY, Anthony BRASSART, 

Vanessa MAHE, Emmanuelle WIDEHEM, Sébastien LELEU, Isabelle WARGNIES, Vincent 

DEPREZ, José DE SOUSA, Blandine LACOMBLED 

 

Membres excusés : Sylvie VERRIEST 
 
Membres absents non excusés :  
 
Invités :  
 

19h30 : début de la réunion. 

 

 
 Validation du CR de CA du 20 Février 2023 et du CA exceptionnel du 20 Juin 2023 : 

 

➢ Pas de remarques particulières - les CR sont adoptés 

 

 

 Retour SHB 2023 : 

 

➢ Le Président remercie l’ensemble des dirigeants, du staff et des bénévoles qui se sont impliqués sur 

l’action. 

➢ Les membres du CA s’accordent à dire que globalement cette édition fut une très grande et belle réussite 

avec néanmoins quelques actions qu’il faudra mieux préparer et mieux organiser (hand adapté, Tournois 

SP/-13/-15…). Le repas club et les tournois commémoratifs « Emile Cup » et « Rose Cup » qui faisaient 

leur apparition comme nouveautés ont connu eux aussi une très belle réussite. 

➢ Le CA valide le contenu et la planification pour 2024 ainsi que le repas fixé au 15 Juin. L’organisation et 

la gestion des différentes animations seront proposées au prochain CA de début d’année. 

 

 

 Point sur les adhésions : 

 

➢ Les taux de renouvellement sont en forte hausse et il y a déjà beaucoup de nouvelles adhésions alors que la 

saison ne fait que commencer. 227 Adhésions sont déjà enregistrées à ce jour, un chiffre jamais atteint à 

cette période de l’année. 

 

 

 Projet et planification des Actions 2023/2024  : 

 

➢ Plénière arbitre : Samedi 09 Septembre 

Vincent et José seront référents sur cette matinée, Jean Charles se charge de préparer le matériel 

nécessaire. 

➢ Forum des Sports : Samedi 16 Septembre. Planning des permanences en cours. 

➢ Octobre Rose : Samedi 7 et Dimanche 8 octobre 

Le Président a souhaité inscrire cette action comme un temps fort de la saison et a confié la charge de 

 
COMPTE RENDU DU CA  
DU 4 SEPTEMBRE 2023 

 



l’organisation aux Loisirs Filles qui ont été à l’initiative du projet la saison dernière. Les Moins 18 et 

Moins 15 Filles seront-elles aussi sollicitées. 

Match amical Loisirs Filles à prévoir le Dimanche vers 13h00 

➢ Sports Cup : Dimanche 29 Octobre.  

La campagne des engagements est terminée. Devant l’engouement suscité, il a été décidé d’ouvrir 

exceptionnellement le tournoi à 18 équipes au lieu de 16. 

Le club recherche un parrain pour l’événement… 

➢ Match de Gala (journée partenaire) : Dimanche 12 Novembre 

➢ Noel du club : Samedi 23 Décembre 

➢ Chasse à l’œuf (Pâques) pour les catégories -11, Mini et Baby : Week end 30 et 31 Mars 

➢ Hand Poker Tour : Samedi 20 Avril en association avec Café le jubilé 

➢ Semaine du Handball : du 14 au 23 Juin 2024 avec Repas Club le 15 Juin 

 

 

 Divers :  

 

➢ Membres du CA : Le Président souhaite que les membres du CA qui ne sont pas en charge d’une action 

club et qui ne sont pas en commission s’investissent comme tel. 

➢ AG Juin 2024 : Le Président rappelle qu’elle sera élective. Information officielle sera faîte aux adhérents 

début année. 

➢ Parité Sport : Vanessa se charge de constituer un groupe de travail pour mettre en place l’action : 

« Proposer aux femmes une pratique sportive (Sport Santé) pendant les entraînements des enfants ». 

Créneau des séances du Samedi Matin Baby / Mini. 

le Président rappelle qu’il ne souhaite pas inscrire le club dans le projet fédéral « Hand Fit » qu’il 

considère comme n’étant pas une activité Handball et souhaite que le club reste centré sur sa raison d’être : 

« le handball à 7 ».  

Il n’y aura donc pas de licences fédérales à prendre et que cette activité de « Sport Santé » rentre 

exclusivement dans le cadre du label « Parité Sports » à destination des parents durant les séances des tout 

petits. 

➢ Groupe Bénév’ Hand :  Le Président présente le projet, le contenu et les attentes de cette entité… Plus de 

60 parents (hors dirigeants) à ce jour, se sont proposés pour aider ponctuellement le club en tant que 

bénévoles occasionnels. 

Il propose Nadège comme « Pilote » de ce groupe Bénév Hand. Une réunion d’informations est à prévoir 

(après la période des nouvelles adhésions : Courant Octobre) avec les parents qui se sont portés 

volontaires. 

➢ Point sur CMCD et Officiels Equipes : Après les années Covid, les CMCD sont de retour cette saison. Le 

contrôle aura lieu en fin de saison avec pénalité en points aux équipes Seniors si non atteint.  

Le club remplit les 3 domaines (Sportif, technique et arbitrage).  

Pour le « technique », Vincent se charge de valider les équivalences des entraîneurs diplômés.  

Concernant les Officiels d’équipes : Sollicitation sera faîte mi-septembre. Vincent se chargera des 

formations nécessaires. 

➢ TPE / Cf SUMUP  

Sur proposition de Sylvie, le CA valide la mise en place d’un terminal de paiement électronique. Il sera 

utilisé dans un premier temps et sous forme de test sur les actions club et les matchs double S/G avant 

éventuellement de le généraliser.  Sébastien se charge de passer commande. 

 

 

 

                 Fin de réunion 22h00 

 

La secrétaire : Delphine LOBRY 


